

RASSEMBLEMENT CITOYEN DE LA GAUCHE ET DES ECOLOGISTES

FAITES CE QUE JE DIS... MAIS PAS CE QUE JE FAIS !

Sarah Benayad, conseillère municipale, groupe «Rassemblement citoyen de la gauche et des écologistes»

Le temps des promesses de campagne semble bien loin... Rappelons-nous, la ville jardin, moins de voitures, les Orléanais au cœur et puis... la réalité.

La ville d'Orléans sera pour le moment un jardin d'ornementations. Les îlots de fraîcheur seront pour plus tard. Les cyprès d'Italie, les bacs de fleurs devront s'étoffer un peu pour parvenir à offrir un semblant de fraîcheur aux Orléanais. Il faut du temps à un arbre pour grandir, comme les distinctions de Monsieur Imbault, que Monsieur Grouard défend bec et ongle. Certes, notre spécialiste en jardin et plantes a l'expérience d'une vie mais un mensonge reste un mensonge. Le respect des Orléanais que Monsieur Grouard a tant «à cœur» passe par la vérité et la co-construction.

Le dernier conseil municipal montre bien que l'orléanais est moins «au cœur» que lors de la campagne municipale, quand règlement de compte et caprices font leurs entrées dans l'espace de travail des élus orléanais. Il est nécessaire de recentrer le débat et nos énergies pour le bien de notre ville et de ses habitants.

La situation sanitaire, économique et sociale ne nous permet pas de perdre du temps. Il est impératif que le Conseil municipal reste un lieu de travail et de débat démocratique. Nous resterons inflexibles sur ce principe, la ville d'Orléans n'est pas une principauté mais bien une ville républicaine et démocratique.

Pour nous contacter: rcge.orleans@gmail.com